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Acta de la primer sesión ordinaria del 2009.

Salón Luis Donaldo Colosio 8 de Diciembre de 2009

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las del día 8 de diciembre del

2009, encontrándose reunidos en el salón Luís Donaldo Colosio del recinto

legislativo de Donceles, con la finalidad de llevar a cabo la primera sesión

ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales, los siguientes diputados Abril

Trujillo en calidad de Presidente, Guillermo Sánchez en calidad de

Vicepresidente, Horacio Martínez en calidad de Secretario, Juan Pablo Pérez

Mejia en calidad de integrante, Marisela Contreras en calidad de integrante,

María de Lourdes Amaya en calidad de integrante, así como invitados y

asesores. Acto seguido, se procedió a dar lectura a la orden del día----------------

Primer punto. Lista de asistencia y verificación de quórum.-por instrucciones

de la presidencia, el diputado secretario pasó lista de asistencia, se

encontraban 6 de los 8 que conforman el comité de asuntos editoriales en

virtud de que existe quórum establecido se declara abierta la sesión--------------

Segundo punto.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día---------------

1. Lista de asistencia y verificación de quórum--------------------------------------------

2. Lectura y aprobación del orden del día-------------------------------------

3. Aprobación del acta de sesión de instalación celebrada el 21 de octubre del
2009.--------------------------------------------------------------- _

4. Aprobación del programa de trabajo del Comité de Asuntos Editoriales.-------

5. Presentación de la revista Asamblea---------------------------------------------- _

6. Asu ntos Genera les.------------------------------------------------ _

El orden del día de la primera sesión, fue aprobado por unanimidad.---------------

Tercer punto. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.- La lectura

del acta fue dispensada y el acta fue aprobada por unanimidad.---------------------

Cuarto Punto. Presentación y aprobación del programa de trabajo de este

comité el cual se presento el 14 de noviembre del 2009. El programa de trabajo

fue aprobado por unanimidad.-------------------------------------------------------------- _ \
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Quinto Punto. Se presentaron los números de la revista correspondientes a

los meses de Julio, Agosto, Septiembre, Octubre y Noviembre, no hubo ningún

comentario por parte de los diputados presentes.-----------------------------------------

Sexto Punto. El último punto del orden del día es asuntos generales, se

consulto a los diputados presentes y no habiendo asuntos que tratar. Siendo

las 11 :30 horas del día 8 de diciembre del 2010, se dio por concluida la primera

sesión del comité de asuntos editoriales, firmando al calce para constancia los

que en ella intervinieron.

Dip. Rafael Calderón Jiménez

Integrante

Dip. Carlos Flores Gutiérrez

grante
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